

CREST

SAILLANS

“Variations énigmatiques”, le 11 février, au théâtre du Temple



“Variations énigmatiques”, un surprenant moment de théâtre porté par l’interprétation de Gilles Droulez et François Tantot. Photo Compagnie Les Affamés

Avec plus de 80 auteurs différents programmés en 10 ans au théâtre du Temple à Saillans, l’association Faubourg 26 a toujours voulu valoriser la diversité des écritures donnant vie au théâtre contemporain.

Vendredi 11 février à 20 h 30, Éric-Emmanuel Schmitt sera, lui aussi, à l’affiche du théâtre du Temple avec “Variations énigmatiques”, un spectacle de la compagnie ardéchoise Les Affamés, succès remarqué au dernier Festival Off d’Avignon, mis en scène par Gilles Droulez. Un surprenant moment de théâtre, sous forme de huis clos rythmé et rebondissant, porté par une interprétation magistrale de Gilles Droulez et François Tantot. Un duel implacable entre un obscur journaliste et un prix Nobel brillant, corrosif et misanthrope, où chaque révélation est bouleversée par une autre et où les coups de théâtre s’enchaînent jusqu’au bout. Un spectacle en forme de thriller psychologique, délicieusement cynique et terriblement drôle, auquel

la plume d'Éric-Emmanuel Schmitt offre, avec des mots étincelants et parfois cruels, un scénario particulièrement palpitant.

Renseignements au 06 74 95 34 98. Réservations au 04 75 22 31 71 (le Forum). Prix des places : 10/5 € moins de 25 ans. Pass vaccinal et masque obligatoires.